

## Bakti Kesehatan, Puluhan Anak Diikuti Khitanan Massal oleh Polres Nagekeo

**Muhamad Yasin - NAGEKEO.INFORMAN.ID**

Jun 27, 2022 - 14:45



*Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha Pranata, S.I.K, S.H. didampingi istrinya Ny. dr. Diah Pranata memantau kegiatan khitanan massal*

NAGEKEO - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Bhayangkara yang ke-76, Kepolisian Resor (Polres) Nagekeo melakukan bakti kesehatan dengan mengikutkan puluhan orang dari sejumlah desa/kelurahan di Kecamatan Aesesa untuk menerima khitanan massal yang diselenggarakan BKMT di Madrasah

Ibtidaiyah Negeri (MIN) Nagekeo, Minggu (26/6/2022).

Pantau media [indonesiasatu.co.id](https://indonesiasatu.co.id), puluhan orang anak yang terdaftar untuk diikuti sebagai penerima khitanan massal oleh Polres Nagekeo, umurnya bervariasi, yaitu 6 sampai 15 tahun.

Pada saat yang sama, Yasin Podhi orang tua anak peserta khitanan menyampaikan ucapan terima kasih untuk Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha Pranata, S.I.K, S.H.

Ucapan itu disampaikan oleh karena rasa syukur dan rasa haru atas anaknya sebagai salah satu penerima khitanan massal yang didaftarkan oleh Polres Nagekeo. Yang di mana menurutnya, dengan dikhitankan putra sulungnya itu, dirinya sangat terbantuan.

"Saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya untuk Bapak Kapolres. Dengan diikuti anak saya dari sekian puluh anak peserta khitanan hari ini, adalah suatu kebanggaan tersendiri untuk saya, dan saya sangat terbantu dengan ini. Sekali lagi saya ucapkan terima kasih untuk Bapak Kapolres," pujiannya.

Sementara itu, Kapolres Nagekeo melalui BAURKES Polres Nagekeo, Bripda Aris Laga mengatakan, puluhan anak yang diikuti sebagai penerima khitanan massal oleh Polres Nagekeo, merupakan penutupan rangkaian kegiatan bakti kesehatan dalam menyambut HUT Bhayangkara yang ke-76.

"Puluhan orang anak yang diikuti untuk menerima khitanan massal oleh Polres Nagekeo hari ini, merupakan rangkaian kegiatan penutup bakti kesehatan Polres Nagekeo dalam menyambut HUT Bhayangkara ke-76," jelasnya.